

CHARLA DE 5 MINUTOS UNAP N° 35:**“Variante EG. 5, la nueva mutación del Coronavirus”****INTRODUCCION:**

Aunque en mayo de 2023 se puso fin al estado de emergencia mundial para el COVID-19, la OMS indicó la segunda semana de agosto, que los casos detectados en el mundo aumentaron un 80% en el último mes, aunque la mortalidad bajó un 57%. En tanto, hasta el 6 de agosto de 2023 se ha administrado un total de 13,492 millones 225 mil 267 dosis de vacunas y se espera que esta cifra siga en aumento, pues las mutaciones obligan a seguir inmunizando.

DEFINICION:

La versión EG.5, detectada el 17 de febrero, es una subvariante de la familia Ómicron, que a su vez forma parte de la cepa XBB. De acuerdo con información de la Organización Mundial de la Salud, es más transmisible que otras en circulación y puede evadir la inmunidad, al parecer, debido a nuevas mutaciones genéticas.

Calificada como una “variante de interés”, ha mostrado una mayor prevalencia, crecimiento y propiedades de escapar al sistema de inmunidad, sin embargo, no parece suponer una amenaza mayor para la salud pública que otras variantes de Ómicron.

Sintomas

- Fiebre o escalofríos
- Tos
- Falta de aire o dificultad para respirar
- Fatiga
- Dolores musculares o corporales
- Dolor de cabeza
- Pérdida del gusto o del olfato
- Dolor de garganta y ronquera.
- Congestión o secreción nasal
- Náuseas o vómitos
- Diarrea.

La llegada de la variante Eris al Perú

“En el Perú aún no se reporta ningún caso (de Eris), pero su llegada es inminente, porque hay flujo de turistas y de peruanos que van y vienen de Estados Unidos, que es donde hay gran aumento de estos casos”, por lo que es necesario que la población reciba sus dosis de la vacuna bivalente. **“No olviden que todavía hay muertes por covid-19 en el país,** y los que se mueren lamentablemente son aquellos pacientes que tienen comorbilidades y que no han recibido las cuatro dosis” manifestó el ministro de Salud, César Vásquez.

De acuerdo al titular del Ministerio de Salud (Minsa), esta nueva variante no ha sido considerada de alto nivel de mortalidad, por lo que no debe ser un motivo para que la población peruana se asuste. Sin embargo, refirió que es importante que acudan a vacunarse porque, de lo contrario, ‘Eris’ podría diseminarse a tal punto que podría impactar en la capacidad de atención que maneja el sistema de salud.

¿Cómo puedo acceder a la vacuna?

Para aplicarte la vacuna puedes acudir al centro de vacunación más cercano con tu Documento Nacional de Identidad (DNI) para recibir la vacuna contra la COVID-19.

CONCLUSIÓN:



“LA SALUD ES EL REGALO MÁS GRANDE, CUÍDALA Y PROTÉGETE”